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労様でした。

大口弘和君 出席100冊を祝って。

尾関武弘君 お誕生日祝い。
新美 敢君 結婚記念日祝い。

◇青山幹事報告
1．本日例会終了後、親睦活動委員会を行い

ますので、親睦活動委員の方はそのままお

残り下さい。

2． 第250地区釧路西RCより年次大会の御

案内が来て居ります。ご参加希望の方は事

務局までお申し出下さい。

◇加藤(敏）会長挨拶

軽妙酒脱で「ユーモア－Jあふるる古川君

を失い、先きにr堀場君を失った今、又この

不幸に会い当Clubにとっては一大損失であり、
慎んでお悔みを申し上げます。

私が外科医になった頃は、大学病院ですら

整形外科があったのにも不拘、頭の先きから

足に至るまで手術的操作を行っていました。

今日の様に細分化された医療では考えられな

かった事が現実に行われていたのです。

rFirstFSpeechJで申し上げた通り、私に
は何の能もありませんので、本日は長管骨々

折に対して行われている一般的な手術方法を

『スライド」を使用し御説明致します。

尚、術后巻いたrギプス」を仮骨形成后除
去するのが、当時行われていた切り出しrナ

イフ」で施行する事が如何に大変であったか

を、会員の1 ． 2に経験して頂くと共に､『ギ

ブスカ､ソター」、昭和20年后半に出た機器が

如何に便利なものであるかをこれ又実際に畔

ブス」を切って御見せ致しました。

◇講 演

“私の職業について”

会員 小笠原清君

私が従噸致しております生命保険業は戦後

急速に発展し、現在では生命保険の世帯加入

◇黙 祷

古川勝巳君 佐野寛夫人御尊父

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会貝 56名 出席39名
出席率 69.64％

前回 7月8日 （修正出席率)98.21％
◇ビジター紹介 4名

◇お誕生日祝福

尾関君（7／19）
◇ニコボックス

東RC余語栄三特別代表久しぶりに訪問し
ました。

小林 明君7月10日ゴルフ会で家内が優
勝しました。大口さん、鷲野さん、パートナ

ーとして有り難うございました。

松居敬二君会長杯取り切り戦で、 3年間
連続優勝させて頂きました。

真下勝利君ゴルフ会に初めて参加させて
頂きました。有り難うございます。

佐野 寛君儀父の葬儀で松林寺の西村さ
んに、大変お世話になりました。会葬下さい

ました皆さんに御礼申し上げます。

安藤振之助君ゴルフ会で優勝しました。

成田良治君先週火畷日､超然会”という

酒道を求める会に出席しましたら、菅原君と

－誌にテレビのニニースで放映されました。

野村義雄君安藤さん、先日はお世話にな
りました。楽しませて頂きました。

武内 清君イスタンブールへ行って参り

ました。

竹内真三君ゴルフ取り切り戦で、上さん
が図らずも前会長奇贈の佐野作品を頂戴致

しました。有り難うございました。西川さん、

日曜日には返って御迷惑をおかけしました。

今後共よろしく。

加藤敏昌君日曜日には会員の皆様、御苦

へ
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縦に応じて、保険金額が変動する生命保険で

すから連用の成果が上がれば受け取る保険金

額は大きくなりますし、また経済、金融情勢

の悪化などにより資産運用で期待した成果が~

上らない場合には、保険金は小さくなります。

米国では、既に主力商品となり、 S60年度推

定ですが40妬を越すシエアーを狸得している

商品で、今後大いに注目を集める商品である

と確信しております。

次に確実に到来するであろう高令化社会に

対応する商品の開発であります。65才以上の

人が人口全体に占める剖合は昭和45年で7妬

でありました。それが60年国勢調査では10.2

％、この間わずか15年しかたっておりません。

諸外国の場合、老年人口が7％から10％に達

するのにかかった年数をみると仏が70年、ス

エーデン60年、米国でも30年。わが国の高令

化が欧米の2～5倍のスピードで進んでいる

という事になります。

厚生省の推計ですと、このまま高令化が進

めばS75年（西暦2千年）には老人は人口の

156妬を占めるようになり、さらに95年には

21.8妬に達する見込みで、国民の5人に1人

は老人という事になります。不老長寿は古代

から人類の願いであり、それ自体大変すばら

しい事でありますが、反面、年金の問題、あ

るいは寝たきり老人の問題など必ずしもバラ

色の面ばかりではありません。そこで、高令

者への健康、介謹、福祉などを満す商品とし

て「痴呆介護保険」 r介謹年金付保険Jある

いは「老人ホーム付年金」等も開発されてお

ります。このような意味では従来からの「生

命保険」から「生活保険」に変化していると

申し上げるべきかと存じます。

この4月に発売致しました「医療保険Jで

あるとか、先に申し｣二げました「変額保険」

等々生存中に於ける経済的補填あるいは運用

に壷点をおいた商品が今後も開発されていく

頭になると思います。

私の職業というテーマにしては、やや抽象

すぎた面もありましたが、生命保険事業をめ

ぐる激しい環境の変化に対応する為、生命保
険事業のあり方も、種々の角度から見直しを

せまられている昨今であります。

私もこの地域を担当する支社の責任者とし

て、広く皆様方のご意見、ご要望等を本社に

反映させる所存でありますのでよろしく御指

灘の程お願い致します。

《私の職業について”

会員 渡部辰夫君

r私の職業」というテーマをいただきまし

たが､､私自身専問的知識は全くございません

し、空調設備工駆のお話を申し上げても食事

率は91．3妬とかなりの一巡化が進んだと

云えます。民間保険会社一世帯主当りの加入

件数は22件、保険金額1，416万となってお

りますが、愛知県は2．2件1,470万とほぼ全

国平均並みの水準で、東京1，912万、大阪

1,721万と比較しますとやや低すぎるように

思われ、今後我々にとっては非常に魅力ある

市場と云えます。こうした世帯加入状況に対

応すると共に金融の自由化、国際化の進展、

急速な高令化社会への移行という激しい環境

変化に対応する為、我々も商品の多様化を進

め肌理細かいニーズを開発、吸収する方向を

強めております。新しい商品につきましては

後ほど簡単にふれさせていただきます。

保有契約高（民間生保ベース）もS59年度
末で、 808兆円と同年の国民所得の3．4倍

（因みに米国1．7倍、英国1．2倍）と我国の

生命保険の普及度は欧米諸国を抜き、世界一

となっております。次に余談でありますが、

日本人の死因では成人病と云れております。

(S60年時点) 1.悪性新生物(23.1%)､2.脳

血管疾患（21．8妬）、 3.心疾患（17．5％）が

最も多い訳でありますが、本社に於ける保険

金支払でも男子の第一位に悪性新生物（全体
の338％）、女子の第一位も同じく悪性新生

物（42．9妬）となっております。

‐以上が生命保険の果すr経済的保障機能J

と云えるかと思います。

次にもうひとつの役削としての「金融機能J

についてでありますが、生命保険会社の資金

の大部分は、保険契約に韮づく将来の保険金

支払義務を履行する為の資任準備金とよばれ
るものです。従って資産運用にあたっては安

全性、収益性、公共性の原則のもと厳正な取

扱いが行なわれなければなりません。生保資

金もS59年度末で46兆円と全金融機関資金の
6妬のシエアーを確保し、国民経済に対する

長期資金供給者としての役剖はもとより、証

券市場に於ける機関投資家としても重要な役

削を果してきております。

ここで新しい商品について若干ふれさせて

いただきます。先づ10月発売予定の変額保険

ですが、従来の定額保険とは全くイメージが

異なり、この保険にかかわる資産を主に株式

債券等の有価証券に投資し、その資産運用実

一

一
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恥かいて一脱皮。二恥かいて二脱皮。新しい

発見の喜びの前には少々の恥などちっぽけな

ものではないでしょうか。持前の図々しきと

楽天的な性格で苦しみを楽しみに乗替てやっ

てまいりました。仕事は生活の方便ではなく

生活の目的だと思います。働くということが

人生の価値であり、人生の歓喜であり、幸福

ではないでしょうか。仕事は楽しんでやりた

いもの。その楽しみをもっともっと大きくす

る為に、生活に変化の彩りを加えることは、

少しも苦痛ではないと私は思っています。

過日の新聞に日本人の平均寿命男74.8才と

出ておりました。再建王といわれたツガミの

大山社長が、 「今どき56～60は鼻たれ小僧、

70才で花が咲き、80才で実.を結ぶ」といって

おられましたが、私も花の実年、大いに青春

を躯歌したいと思います。

◇計 報

日本へラルド映画(株）古川勝巳君
7月12日午前8時33分、呼吸不全のため名

古屋第二赤十字病院で逝去されました。

、典

~~

后の睡魔をさそうばかりで胃の消化にもあま

り良いとは思えませんのでテーマとは、ややは

ずれてますが、私の会社、つまり株式会社中

部とはどういう企業なのか、若干コマーシャ

ル的になるかも知れませんが好意と友情でお

許しいただいてお話申し上げたいと思います。

私の会社は豊橋から浜松まで都市ガスを供給

させていただいております「中部ガス」を核

として、千葉県から愛知県までプロパンガス

を主に販売しております「ガステックサービ

ス」 （旧名中部液化ガス）と三河を中心に住

宅建設をおこなっておりますr中部住宅販売J

カスエ事、空調給排水工事、土木工事を主力
に、ハードからソフト部門まで多業種にわた

って事業展開をしております「株式会社中部」
と以上4社が中核となって関係傘下30会社を

称して「ガスグループ」と申します。グルー

プの代表は押野信郎と申しまして、日本青年

商工会議所会頭を歴任し、現在豊橋商工会議

所会頭を仰せ付かっております。グループ従
業員は2,400名、年間売上1,100億「地域社

会に貢献し奉仕する」ことを経営理念として

おります。中核となります4社の内、 「中部
ガス」と「ガステ･ソクサービス」の2社は、

名古屋2部に上場させていただいております。

私の所属しております「株式会社中部』も上
場を目標に目下上場出来る体質づくりに毎日

頑張っております。 『技術と真心で、お客様

に愛され信頼される仕事をしよう」。これが

経営理念でございます。私はこの業界に入っ

て7年になります。技術と経験が物の言える

業界で私のようなズブの素人が、今日迄よく
やってこれたとつくづく思います。

私は、 7年前第二の人生スタートにあたっ

て、自分にチャレンジしてみました。第一は

生活の習慣を思い切って変えること。つまり

第三の自分を創ることに踏み切ってみました。

r第三の自分を創るJということです。第一
の自分は自分が考える自分の姿、第二の自分

とは、他人が考える自分の姿。そして第三の
自分とは、これまで全然やったことのないこ

とにチャレンジして、自分の才能を新しく開

発していくことです。今流行の意識革新と活

性化ですね。素人の図々しさで、知らないこ

とは、自分が納得出来る迄聞きました。 「間

<は一刻の恥」 「恥をかくJといいます。一

一

チャーターメンバー

であり、当クラブ最

年長者の71歳。

映画の配給、製作、

興行に活躍され、社

団法人・外国映画輸

入配給協会の会長、

日本アカデミー賞協

会組織委員会の副委、

員長を務めるなど日本の映画産業に大きく貢

献されました。

－第37回ゴルフ会成績
（多治見C.C.7/10")

RANK NAME UTIN GH6pNEr

優勝安藤銀之助50 46 96 25 71
準優勝松居敬二41 41 82 8 74

3位大口弘和50 46 96 22 74
4位鷲野義明42 47 89 13 76

5位水野賀続43 44 87 10 77
B B菊池昭元48 58 106 13 93

（参加者 12名）

－第15回夫人ゴルフ会成績一

RANK NAME OUTINGH6pNET

優勝小林照子61 62 123 41 82
準優勝竹内逸子62 58 120 33 87
3位成田真砂子60 65 125 33 92
☆会長杯取り切り戦

〈会員〉 〈夫人＞
優勝 松居敬二 竹内逸子
準優勝 鷲野義明 成田真砂子

◇住所変更のお知らせ

会貝 堀江宏輝君

自宅 名古屋市名東区よもぎ台3-1019

〒465

ニー
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1 986～87年度理事役員

会 長（理 事） 加藤敏昌 理

会長エレクト（理 事） 野村義雄 理

副会長(理事ｸﾗﾌ奉仕） 寺沢竹三郎 理

幹 事〔理 事） 青山敏郎 理

副幹事 深見 章 理

S AA 堀江宏輝 理

副SAA(クラブ奉仕副） 大口弘和

委員

事（社会奉仕）

事（国際奉仕）

事（職業奉仕）

事（会 計）

事（直前会長）

事（直前幹事）

安藤

武内

黒野

木全

菊池

宮尾

銀之助

清

貞夫

昭二

昭元

紘司

副委員長 ’委員長 委員長 委 員

クラブ奉仕

出 席

職業分類

会 報

寺

笹

三

小

郎

春

康

宗

一
一
一

竹

義

澤

野

輸

池

大

松

谷

小

和

弘

宏

明

弘

国

暢

口

藤

口

林

＝

親睦活動 尾関武弘｜鷲野義明

小笠原 清・大谷和雄

竹内真三・魚津常義

渡辺辰夫・吉田節美

雑

会

会

プ

誌

考

強

ム

鈴

松

矢

谷

木

居

野

口

正

敬

勝

暢

永井正義

久保田 皓

斉藤康二

杉山貞男

男

二

久

宏

員選

員増

ログラ

水野民也 ・西村禎二

佐野 寛

広 報

ロータリー情報

S A A

ニコボックス

職業奉仕

社会奉仕

青少年奉仕

国際奉仕

ロータリー財団

米山奨学

会 計

豊長

昭元

宏脚

禎二

貞夫

銀之助

一夫

清

敢

賀続

昭二

和

加

大

水

真

原

大

池

橋

浅

加

西

菊

堀

西

黒

安

黒

武

新

水

木

川

池

江

村

野

藤

須

内

美

野

全

正敏

大豊

弘和

民也

勝利

富士雄

和雄

隆

義郎

誠寿

正義

田

藤

口

野

下

へ

谷

田

本

井

藤

◇次回例会（7月22日）

講演 ‘囲碁よもやま話”

日本棋院棋士 酒井康雄氏

（紹介者原君）

◇ウィークリィーの訂正

誤 正

鶏合の集→烏合の衆
阿部邦山→阿部阿山

M1P2左段上から8行目

P4右段上から3行目
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